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Madame, Monsieur, 
 

Élu conseiller régional depuis le 27 juin 2021, membre du 
groupe « RN et apparentés » présidé par Laurent Jacobelli et 
composé de 33 élus, je tenais à faire le bilan d’un an au ser-
vice de notre territoire et au plus près de vos préoccupations. 
 

Je suis à la fois un élu de terrain, qui va régulièrement à la 
rencontre des acteurs et élus de notre département et qui 
connait les difficultés des territoires ruraux mais je suis aussi 
un élu de dossiers avec un travail approfondi qui me permet 
de bien maitrîser ces derniers sur le plan technique. 
 

Face à une Majorité régionale LR/LREM qui méprise nos terri-
toires, la défense et la protection de nos Vosges sont mes 
uniques priorités. Vous pouvez compter sur moi ! 
 

Sébastien Humbert 
Délégué départemental du RN 88 
Conseiller municipal de La Vôge-les-Bains 
Conseiller régional du Grand Est 

Le mot de Sébastien Humbert 

 

Les motions et vœux proposés 

J'ai cosigné une motion pour que la région finance 
la formation des secrétaires de mairie. 
Après présentation de cette dernière par Pierre 
François pour notre groupe, Jean Rottner, Président 
LR du Grand Est, a refusé de la mettre au vote ! 

Jean Rottner (LR) a refusé de passer au 
vote le vœu pour soutenir l'hôpital de Re-
miremont que j'ai co-signé avec Pierre 
François et Aude Brastenhofer et que le 
groupe RN devait présenter le 23 juin 2022  

https://www.facebook.com/SebastienHumbertRN 

Sébastien Humbert est 
membre des commissions 

Environnement et Transports 



 

 

Mes principaux votes 

J’AI VOTÉ POUR 

 

 

 

⏹ Le dispositif « Inv’Est clubs sportifs » qui per-
met de soutenir leurs acquisitions de matériel 

⏹ Le contrat de filières pour un développe-
ment durable des fibres végétales en région 
Grand Est  

⏹ La Feuille de route santé 2021 -2027 

⏹ Le lancement du dispositif Diagnostic en 
Intelligence Artificielle 

⏹ Les nouvelles orientations régionales en ma-
tière de soutiens aux formations par apprentis-
sage 

⏹ Les premiers engagements pour faire face 
aux conséquences de la guerre en Ukraine 

⏹ Le Contrat de plan interrégional Massif des 
Vosges 2021-2027 

⏹ Le soutien aux collectivités dans le cadre de 
leur équipement en vidéo-protection 

 

 

 

⏹ La modulation régionale, au taux le plus 
haut, de la Taxe sur les carburants (TICPE) 

⏹ L’augmentation de 25% des indemnités des 
conseillers régionaux 

⏹ L’augmentation du coût de la carte grise 
passant de 42€ à 48€ par cheval-vapeur à partir 
du 1er février 2022, soit une hausse de 15%  

⏹ L’augmentation de 4% à 5% de la tarifica-
tion TER décidée en séance le 14 octobre 2021 

⏹ La création d’une Société Régionale d’Inves-
tissement spécialisée dans les énergies renou-
velables (pour accélérer le développement des 
éoliennes et des parcs photovoltaïques) 

⏹ L’ouverture à la concurrence ferroviaire 
(synonyme de perte de notion de service pu-
blic et de recherche de rentabilité par le privé) 

⏹ Le Plan Motorisations à faibles émissions  

J’AI VOTÉ CONTRE 

  

 

J'intervenais le jeudi 14 octobre 2021 en 
séance plénière du Conseil Régional sur la 
mise en œuvre de la stratégie eau et sur le 
plan d'actions Rhin. 

J'ai soulevé plusieurs sujets importants : 

- La problématique de l'épuisement de la 
nappe "Grès du Trias Inférieur" dans 
l'Ouest vosgien notamment en raison des 
excès de pompage réalisé par certaines 
sociétés produisant de l'eau minérale en 

bouteille mais dont l’activité doit être pé-
rennisée pour l’attractivité de nos villes 
d’eau et les emplois qui en découlent 

- Le retard pris dans les territoires ruraux 
pour le renouvellement de leurs réseaux 
d'eau potable et la nécessité d'une aide 
régionale pour accélérer ces travaux indis-
pensables 

- La problématique de la navigation sur le 
canal des Vosges qui pourrait être inter-
rompue à moyen terme 

Retrouvez mon intervention sur :  
https://youtu.be/0MrQhuWEKdA 

         Pour une politique en faveur de l’eau 



Retrouvez les propositions de bon sens du groupe Rassemblement National à travers des 
dépôts de vœux et motions : 
 

⏹ Pour réaffirmer notre attachement au droit local 

⏹ Pour valoriser le Centre Hospitalier Régional de Metz-Thionville 

⏹ Pour que la Région évite les anglicismes 

⏹ Pour la création d’un chèque énergie 

⏹ Pour que l’aide au départ en vacances des jeunes de 18-25 ans dans le Grand Est soit réservée aux 
français et aux habitants des communes rurales 

⏹ Pour que la Région donne la priorité aux entreprises qui produisent en France 

⏹ Pour que la Région n’augmente pas les prix des billets et abonnements de train 

⏹ Pour l’interdiction de l’abattage rituel sans étourdissement  

⏹ Pour un Plan d’urgence contre les violences faites aux femmes 

⏹ Pour que la Région soutienne les recherches historiques et archéologiques 

⏹ Pour l’arrêt du soutien aux opérations de promotion politique des migrations 

⏹ Pour conforter la filière nucléaire française 

⏹ Pour le retour des soignants suspendus 

⏹ Pour la gratuité des tests Covid-19 

⏹ Pour la réduction de la taxe sur les certificats d’immatriculation 

 

Programme Vittel Horizon 2030 : « Nous sommes favorables à ce pro-
gramme, mais restons très vigilants, sur l’utilisation de l’argent public (plus 
de 10 Millions d’euros de mobilisés pour cette opération). Nous demandons 
des garanties renforcées en échange de l’implication financière de la région 
et notamment que les 255 emplois directs soient pérennisés et donc que le 
Club Med, qui a perdu énormément d’argent ces dernières années, ne fasse 
pas le choix à moyen terme de partir de cette ville vosgienne ». 

Des dossiers que j’ai soutenus et sur lesquels je suis intervenu 

Appel à Manifestation d'Intérêt EMHYSFER - Aide de l'ADEME pour le dé-
veloppement des rames automotrices à hydrogène : « Nous soutenons ce 
rapport mais nous vous avertissons : si la région ne se positionne pas rapide-
ment sur l’Hydrogène en mobilité lourde avec plus d’implication, il y a un 
risque que les couloirs de transport Hydrogène passent à l’Est et à l’Ouest 
de la région parce que l’Allemagne est hyperactive dans ce domaine, la 
Suisse très en avance sur les camions et la Wallonie très mobilisée ». 

Les propositions de notre groupe 
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